

MARÍTIMO

Enric Ticó anima a los transitarios a jugar su ventaja competitiva como asesores



Enric Ticó recibió la metopa por parte del presidente del CTM Jaume Altisent.

DP

27 noviembre 2023 11:47

Última actualización 27 noviembre 2023 11:47

El pasado 16-11-2023 el Club del Tansitario Maritimo celebró su almuerzo mensual con el Presidente de FETEIA-OLTRA, Sr. Enric Ticó, y su equipo. Una nueva oportunidad para abordar retos y aspectos de rabiosa actualidad del sector.

BARCELONA. Para los socios del CTM, ue muy enriquecedor el intercambio de opiniones que se generó a partir de las cuestiones por la Presidencia del Club al abrir la sesión: ¿Hacia dónde va el sector: clave global o local? ¿Cómo conducir y qué esperar de la relación con la Administración? Exposición de trabajo que realiza FETEIA con su presencia en foros internacionales.

El debate consistió de la "Incertidumbre" como principal reto del sector. Fuente: La prensa 1

Se ha ocultado contenido porque tiene las cookies bloqueadas. Permitir cookies de: Google Ads, Google reCAPTCHA.

Acceptar todas Configurar

y aportar soluciones frente a la complejidad actual. Una cuando que posibilita cierta fiabilidad frente a precio. El Secretario Técnico de FETEIA-OLTRA, Sr. Martín Fernández, compartió que recientemente ha tenido ocasión de contrastar, con diversos participantes del CLECAT, que el retorno a la apuesta por la fiabilidad ya es una realidad entre clientes que antepusieron el criterio del precio en la contratación del servicio.

Tampoco faltaron reflexiones sobre inquietudes compartidas por los asistentes, que dibujaron el mapa general de intereses y preocupaciones del sector. El intercambio fluyó con un enfoque eminentemente constructivo y con la finalidad de identificar fortalezas y debilidades en búsqueda de las oportunidades que la coyuntura actual brinda. Así se tocaron cuestiones como la descarbonización, el sistema ETS, el incentivo del transporte combinado, qué pasará después del Consortia, la entrada en una era de cooperación, entre otras.

Por último, no faltó la tradicional entrega de metopa del Club del Transitario Marítimo con la que se obsequia a los invitados.